

Volvo zeichnet seinen besten Partnerbetrieb aus

Die Popp Fahrzeugbau GmbH gewinnt den Volvo Excellence Award 2017. Mit dieser Auszeichnung würdigt Volvo Car Germany alljährlich den besten Vertragspartner Deutschlands. Bewertet für die Vergabe werden die Werte für Kundenzufriedenheit, Leistungen in Service und Vertrieb sowie die Zukunftsorientierung des Betriebs. Das Familienunternehmen Popp mit seinen Volvo-Autohäusern im thüringischen Nohra nahe Weimar und in Gera fand das Management in diesem Jahr auf ganzer Linie überzeugend. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Thomas Bauch (Geschäftsführer Volvo Car Germany), Johann Popp senior (Geschäftsführer Popp Fahrzeugbau GmbH) und Christian Jaekel (Niederlassungsleiter der beiden Volvo Autohäuser in Nohra und Gera) bei der Verleihung des Volvo Excellence Award 2017. Von links.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volvo